

## Ittinger Museum: Neue Webpräsenz

Das Ittinger Museum ist eines von sechs kantonalen Museen im Thurgau. Es wurde im Jahr 1983 von Dr. Margrit Früh, der damaligen Konservatorin des Historischen Museums Thurgau, in der Kartause Ittingen eingerichtet, um die fast vollständig erhaltene Klosteranlage der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Heute werden die beiden Museen in der Kartause Ittingen, das Ittinger Museum und das Kunstmuseum Thurgau, von Markus Landert geleitet.

Die Zeit, in der nur minimale Informationen über das Ittinger Museum auf der Webseite der beiden Ittinger Museen gefunden werden konnten, sind nun vorbei. Nach einigen Wochen kontinuierlicher Schreibearbeit von Seiten des Kurators Dr. Felix Ackermann finden sich nun auf der Seite vertiefte Informationen zu den Bereichen:

- Gebäude und Räume
- Geschichte
- Klösterliche Ökonomie
- Gärten
- Texte Ittinger Museum

Anhand der Folge von Kurztexten mit Illustrationen können sich die Besucher unserer Internetseite über diverse Aspekte der Geschichte der Kartause Ittingen informieren. Bei der Erarbeitung der Texte sind auch Ergebnisse der Forschung eingeflossen, die im Zusammenhang mit Ausstellungen und anderen Projekten geleistet wurde.

Zusätzlich sind drei kommentierte Editionen mit Texten von Procurator Josephus Wech abrufbar. Wech war ein herausragender Verwalter der Kartause Ittingen im 18. Jahrhundert und sein schriftlicher Nachlass bietet reichhaltige Einblicke in die Geschichte und Wirtschaftsgeschichte der Kartause Ittingen.

[www.kunstmuseum.ch](http://www.kunstmuseum.ch)